

Ä50 zu D1: Grenzenlose Solidarität mit Schutzsuchenden an der EU-Außengrenze zu Belarus!

Antragsteller*innen Landesvorstand (dort beschlossen am:
19.11.2021)

Antragstext

In Zeile 3 löschen:

~~Die kommenden Monate werden viele Bereiche unserer Gesellschaft vor Anstrengungen stellen. Daher fordern wir die Umfunktionierung der Ressourcen, welche die "Task Force Abschiebung" bindet, zur Unterstützung einer Willkommens- und Bleibekultur und damit dem Ende einer unmenschlichen Abschiebepolitik. Um den Menschen eine Bleibeperspektive zu geben, positionieren wir Bündnisgrüne uns klar gegen jegliche Abschiebungen, sowie gegen die Funktion des BER als Abschiebeinstrument.~~

Begründung

Bei diesem Absatz besteht keine formale Dringlichkeit. Wir sollten als gesamte Partei die Diskussion zu grundlegenden Positionen zum Thema Asylpolitik führen, z.B. in den entsprechenden Landesarbeitsgemeinschaften, auf einer zeitnahen Mitglieder-Videokonferenz zu den Innenpolitischen Themen, etc.

In einem Dringlichkeitsantrag drei Tage vor der LDK grundlegende Beschlüsse zur Asylpolitik in einem Halbsatz herbeizuführen, wird dem Thema nicht gerecht. Wir beantragen daher die Streichung des Absatzes und nehmen ihn als Beitrag zu einem weitergehenden Diskussionsprozess innerhalb der Partei mit.